

Résolu: D'approuver ladite recommandation, le montant requis à être imputé sur le crédit voté pour la pose de conduites principales dans différentes rues.

18.—(29800) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant qu'instructions soient données à la "Montreal Water & Power Co." de prolonger sa conduite d'eau sur la rue Christophe-Colomb, au sud du No. 2110, sur une longueur d'environ 150 pieds.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

19.—(29801) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant que la rue Resther, à partir de la rue Gilford jusqu'à environ 155 pieds au nord de l'avenue Laurier, soit inscrite comme rue publique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil que la portion ci-dessus décrite de la rue Resther soit inscrite comme rue publique.

20.—(27731) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, concernant certains travaux de réparations au trottoir construit, en face de la propriété de la Banque d'Épargne, coin de l'avenue McGill College et de la rue Ste-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville peut charger à la Compagnie "Mount-Royal Tunnel & Terminal Ltd." le coût des réparations mentionnées dans ledit rapport.

21.—(29506) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Charge des Chemins de Fer, concernant la demande de M. Noé Cloutier, pour obtenir la permission de construire une voie de tramways sur l'avenue du Parc et de l'Isle.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport.

22.—(29792-29791) Soumis des rapports de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." et à la "Montreal Public Service Corporation" d'ériger des poteaux sur certaines rues mentionnées dans lesdits rapports.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi des permis demandés, aux conditions ordinaires.

23.—(29808) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, concernant l'essai d'une nouvelle borne-fontaine, soumise par un M. Lucien Dansereau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, pour donner suite audit rapport.

24.—(29772) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant de voter un crédit additionnel de \$390 pour l'entretien des chevaux et voitures de son département.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'appliquer aux fins ci-dessus la balance disponible des crédits suivants:

Piques-Niques, Ile Ste-Hélène	\$220
Abri pour traversier, Ile Ste-Hélène	70
Gardiennne de chalet, Ile Ste-Hélène	100
	\$390

25.—(29777) Soumise une communication de M. C. L. MacAdam, demandant de suspendre la mise en opération du règlement de la fermeture à bonne heure.

Resolved: To concur in said recommendation, the amount required to be charged against the appropriation voted for the laying of mains on different streets.

18.—(29800) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that the Montreal Water & Power Co. be instructed to extend its water main on Christophe-Colomb street to a point about 150 feet south of No. 2110.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

19.—(29801) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that Resther street, from Gilford street to a point about 155 feet north of Laurier avenue, be inscribed as a public street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

20.—(27731) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, concerning certain repairs made to the sidewalk laid in front of the property of the Savings Bank, at the corner of McGill College avenue and St. Catherine street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to know whether the City may charge the cost of said repairs to the Mount Royal & Terminal Co. Ltd.

21.—(29506) Submitted a report from the Engineer in Charge of Railways, concerning the application from Mr. Noé Cloutier for permission to lay a tramway track on Park & Island avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

22.—(29792-29791) Submitted report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co. and the Montreal Public Service Corporation be allowed to erect poles on certain streets mentioned in said reports.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the permissions asked for be granted on the usual conditions.

23.—(29808) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, concerning the trial of a new hydrant, designed by Mr. Lucien Dansereau.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the same to the Superintending Engineer of the Water Department, with instructions to act accordingly.

24.—(29772) Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that an additional appropriation of \$390 be voted for the maintenance of the horses and vehicles of his department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the available balances of the following appropriations be applied to the above purposes:

Picnics, St. Helen's Island	\$220
Shelter, St. Helen's Island	70
Female caretaker of comfort station, St. Helen's Island	100
	\$390

25.—(29777) Submitted a communication from Mr. C. L. MacAdam, asking that the enforcement of the early closing by-law be suspended.